

### **Variante A**

Einer Übernahme der privaten Fußgängerbrücke über dem Gaulbach in Höhe des Norma-Marktes in die städtische Baulast wird nicht zugestimmt.

### **Variante B**

Der Bauausschuss befürwortet die Übernahme der privaten Fußgängerbrücke über dem Gaulbach in Höhe des Norma-Marktes in die städtische Baulast unter der Voraussetzung, dass eine durchgängige öffentliche Wegeverbindung vom Wendehammer Sonnenweg bis zur Gaulstraße sichergestellt ist.

Damit der Stadt und somit der Allgemeinheit hierdurch keine unmittelbaren Kosten entstehen, sind sämtliche hiermit verbundenen finanziellen Aufwendungen vom Eigentümer der Fußgängerbrücke als Antragsteller zu übernehmen.